

Marc Fortin, trombone

Tromboniste de formation classique, Marc Fortin a joué avec plusieurs orchestres symphoniques dont celui du Saguenay-Lac-Saint-Jean, et avec de nombreux ensembles de jazz. Marc Fortin est également chanteur et auteur-compositeur. Il a signé de nombreuses compositions, en particulier pour *La Bande à Magoo* dont il a fait partie pendant plus de dix ans. Ses grandes qualités de musicien l'amène à travailler pour le cinéma, la télévision, le théâtre et l'animation. Élaborer des spectacles de Noël pour enfants est pour lui une tradition et un véritable plaisir; *Le grand bal de Noël* est sa toute dernière création.

Décembre 2007